

JURNALIS

Penting Pendidikan Karakter Untuk Generasi Muda

Arfiandi ST MM - LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG

Aug 10, 2024 - 14:12



Penulis Arfiandi ST MM wartawan Jurnalis Nasional Indonesia

Salah satu hal yang sangat penting dan harus dimiliki manusia dalam hidupnya adalah pendidikan. Pendidikan dapat membentuk seseorang sehingga menjadi

memiliki rasa atau nilai yang luhur dalam diri, bertanggung jawab, disiplin, moderat, toleransi dan cinta kasih. Di samping fungsi utama dari pendidikan itu sendiri yaitu memberikan keterampilan serta pengetahuan terhadap setiap yang terlibat di dalamnya.

Saat ini generasi muda sangat memerlukan pendidikan karakter. Mengapa demikian? Karena generasi muda merupakan penerus dari generasi saat ini yang akan memimpin bangsa Indonesia di masa depan. Dengan kata lain, generasi muda yang akan menentukan arah bangsa Indonesia ke depannya. Oleh sebab itu, maka sangat penting pendidikan karakter diberikan kepada generasi muda untuk mempersiapkan diri mereka untuk masa yang akan datang.

Pendidikan karakter sangat bermanfaat terhadap generasi muda. Beberapa fungsi dari pendidikan karakter di antaranya

Membentuk pribadi generasi muda menjadi disiplin dan bertanggung jawab terhadap segala sesuatu. membentuk pribadi yang memiliki akhlak yang mulia dan bermoral tinggi bagi generasi muda. Menjadikan generasi muda memiliki rasa peduli dengan sesama dan senantiasa menebar rasa cinta kasih di muka bumi

Membentuk pribadi generasi muda menjadi pribadi yang menjunjung tinggi rasa toleransi dan menghargai serta menghormati setiap perbedaan yang terjadi. Lingkungan seperti masyarakat, sekolah, dan keluarga sendiri dapat menjadi tempat pembelajaran untuk mendapatkan atau menerima pendidikan karakter. Masyarakat dapat membantu menjadi wadah dalam menciptakan suasana lingkungan yang sesuai untuk pembentukan karakter bagi generasi muda. Begitupun dengan sekolah yang harus memberikan atau menanamkan pendidikan karakter yakni dengan mencakup aspek emosional, sosial, moral dan spiritual. Tak jauh berbeda dengan kedua lingkungan sebelumnya, lingkungan keluarga seperti orang tua harus memberikan contoh tauladan untuk anaknya. Dengan demikian pendidikan karakter dapat diterima oleh generasi muda melalui ketiga lingkungan tersebut.

Selain dari ke tiga lingkungan tersebut pemerintah juga memiliki peranan yang sangat penting dalam berjalannya proses pendidikan karakter. Kebijakan-kebijakan dari pemerintah harus dapat membantu ketiga lingkungan tersebut untuk mendukung berjalannya pendidikan karakter. Selain dari kebijakan kebijakan pemerintah juga harus menyediakan dana anggaran yang memadai untuk membantu proses berjalannya pendidikan karakter.

Pendidikan karakter merupakan salah satu investasi jangka panjang yang sangat penting yang dimiliki oleh bangsa Indonesia. Karena nantinya pendidikan karakter akan membantu generasi muda menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas serta dapat berkontribusi positif tidak hanya bagi bangsa dan negara tetapi juga agamanya.

Membentuk pribadi generasi muda menjadi disiplin dan bertanggung jawab terhadap segala sesuatu. Dengan karakter yang disiplin serta bertanggung jawab generasi muda akan mampu melaksanakan setiap tugas dan kewajibannya dengan sangat baik. Selain daripada itu, mereka juga akan memiliki kontrol yaitu pengendalian terhadap dirinya sehingga dapat menjauhi perbuatan atau hal yang

dapat merugikan dirinya sendiri maupun orang-orang di sekitarnya.

Membentuk pribadi yang memiliki akhlak yang mulia dan bermoral tinggi bagi generasi muda. Generasi muda yang berakhlak mulia dan bermoral tinggi akan sangat menjunjung nilai-nilai luhur, diantaranya seperti tanggung jawab, disiplin, kejujuran, toleransi serta cinta kasih. Nilai yang luhur itu akan dapat membuat generasi muda menjadi pribadi yang baik dan patut untuk di jadikan teladan.

Menjadikan generasi muda memiliki rasa peduli dengan sesama dan senantiasa menebar rasa cinta kasih di muka bumi. Kemampuan untuk menjalin hubungan dengan sesama yang harmonis dan selaras akan dimiliki oleh generasi muda yang memiliki rasa peduli dan cinta kasih terhadap sesama. Di samping itu mereka juga akan mampu dan senantiasa mengusahakan membantu orang lain yang membutuhkan bantuan atau pertolongan.

Membentuk pribadi generasi muda menjadi pribadi yang menjunjung tinggi rasa toleransi dan menghargai serta menghormati setiap perbedaan yang terjadi. Generasi muda yang toleran dan menghargai perbedaan akan mampu hidup berdampingan dengan selaras dan harmonis dengan orang lain yang memiliki perbedaan dengan dirinya, seperti berbeda suku, ras, budaya, ataupun agama. Di samping itu mereka juga akan mampu untuk dapat menghargai pendapat dari orang lain, sekalipun bahkan jika pendapat dari orang lain tersebut bertentangan dengan pendapat yang dia miliki.

Generasi muda yang disiplin dan bertanggung jawab adalah para siswa atau mahasiswa yang tidak hanya rajin dalam urusan belajar maupun menyelesaikan setiap tugasnya dengan baik dan benar serta tepat waktu, mereka juga menaati setiap aturan yang berlaku di tempat mereka belajar baik di bangku sekolah atau di bangku kuliah.

Generasi muda yang memiliki akhlak yang mulia dan bermoral tinggi adalah setiap pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan bangsa Indonesia. Mereka yang berjuang dan berkorban bukan hanya dengan harta bendanya tetapi bahkan mereka juga rela mempertaruhkan nyawa demi kemerdekaan bangsa Indonesia.

Generasi muda yang memiliki rasa peduli dengan sesama dan senantiasa menebar rasa cinta kasih di muka bumi adalah para relawan yang membantu korban yang tertimpa musibah seperti bencana alam. Mereka tak segan memberikan bantuan walaupun dengan resiko mempertaruhkan diri sendiri.

Generasi muda yang menjunjung tinggi rasa toleransi dan menghargai serta menghormati setiap perbedaan yang terjadi adalah para generasi muda yang aktif di dalam kegiatan sosial. Mereka yang senantiasa siap membantu setiap orang yang membutuhkan pertolongan tanpa pamrih, dan tidak memandang suku, ras, agama dan budaya.

Pendidikan karakter merupakan salah satu hal yang sangat penting bagi generasi muda. Pendidikan karakter akan mampu membantu generasi muda untuk menjadi pribadi yang berkualitas serta berkontribusi baik bagi bangsa dan negara Indonesia. Sangat penting pendidikan karakter bagi generasi muda sekarang

atau biasa disebut dengan generasi milenial.

Adapun setiap generasi memiliki pengalaman dan sudut pandang yang berbeda, yang dipengaruhi oleh peristiwa-peristiwa penting dalam sejarah dan perkembangan teknologi pada masa mereka. Generasi muda yang akan menentukan arah bangsa Indonesia ke depannya. Oleh sebab itu, maka sangat penting pendidikan karakter diberikan kepada generasi muda untuk mempersiapkan diri mereka untuk masa yang akan datang.